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UNE — nova diretoria

Componentes da Diretoria

Com a vitória da chapa “UNE LIVRE”, 
tomou posse no dia 20 de junho, em Belo Ho
rizonte, a nova diretoria da UNE. Estiveram 
presentes várias entidades de todo o Brasil, in
clusive o DCE -  UFRN.
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EDITORIAL
Colega

Após a nossa grande 
vitória com as Eleições 
para Reitor e Vice-Retior, 
a partir de uma consulta 
direta a estudantes, profes
sores e funcionários obti
vemos outras importantes 
vitórias, por ocasião da e- 
laboraçao das normas, on
de várias das nossas pro
postas vencedoras em As
sembléias Estudantis, aca
baram prevalecendo na ela
boração final das normas, 
pela Comissão Eleitoral, 
em função do apóio obti
do junto a outras catego
rias.

Encerrada a elaboração 
e publicadas as normas 
teremos: uma eleição em 
02 turnos, sendo o pri
meiro, no dia 01 de ou
tubro e o segundo, dia 16 
ae outubro. As Inscrições, 
por chapa estarão abertas 
até o dia 05 de setembro; 
o voto será paritário, equi
valendo o peso do voto 
do estudante ao do profes

sor e funcionário. O eleitor 
fará opção por uma das 
chpas e dentro da chapa 
escolhida marcará o nome 
de sua preferência.

A vitória do processo 
contudo, só será comple
ta se tivermos a capacida
de de eleger o reitor que 
de fato tenha compromis
sos com as Mudanças na 
UFRN, que faça oposi
ção a toda esta situação 
de crise de abandone e de 
falta de perspectiva, que 
tem caracterizado nossa 
Universidade e cuja res 
ponsabilidade atribuímos 
ao*modelo da Universida
de imposto pela Ditadura 
Militar.

E preciso neste momen
to estarmos atentos aos 
falsos propósitos e aos dis
cursos demagóficos pois, 
sabemos que um período 
de eleição todos vestem a 
pele de cordeiro. É preciso 
conferir o discurso dos 
candidatos, com a prática 
deste na Universidade, 
com o seu passado e os

compromissos assumidos 
durante suas atividades na 
Universidade.

Neste sentido, a direto
ria do DCE orienta a to
das as entidades, e ela 
própria realizará, debates 
com as chapas que dispu
tam o pleito, para que os 
estudantes tenham oportu
nidade de conhecer os di
ferentes programas e can
didatos que disputam o 
cargo de Reitor e Vice-Rei
tor. A Diretoria do DCE 
espera que ao final dos 
debates, tenhamos um ba
lanço do que foi esta uni
versidade, nestes últimos 
vinte anos, para quem es
teve voltada e quais os in
teresses que a dirigiram, e 
por outro lado possamos 
encontrar uma saída iden
tificando que universidade 
queremos chegar e qual 
o programa e o candidato 
que conduz as Mudanças 
Reais.

Antenor Roberto
Presidente —  DCE
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NOTÍCIAS DA FOLHA
O mês de julho foi pal

co de inúmeros debates es
tudantis, com a realização 
de encontros dos mais d i
versos cursos onde temos 
reformulação curricular, 
mercado de trabalho, e ou
tras questões específicas 
de cada curso, entraram 
na pauta dos debates. Ape
sar desses temas serem da 
máxima importância, o 
que pôde observar em mui

tos encontros foi a pouca 
participaçao do estudante, 
que viram no turismo um 
maior atrativo. Isso se deve 
basicamente a dois fatores: 
o estudante não tem uma 
discussão mais aprofunda
da da pauta, e a falta de 
organização que alguns a- 
presentaram.

Mas esse quadro pode 
ser revertido na medida 
que todos tomem consci

ência que os encontros 
de área é o fórum que te
mos para debater as ques
tões que dizem respeito 
a cada um de nós , estu
dante onde podemos ter 
um contato periódico para 
intercâmbio de idéias e in
formações e questionar as 
reais necessidades dos nos
sos cursos, e buscar um en
sino mais voltado aos inte
resses do povo e da nação.
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A Diretoria do DCE, manteve contatos com a 

TELERN, a fim de viabilizar a instalação de ore
lhões para os setores de aula III, IV e V; contudo 
a TELERN alega a não disponibilidade de termi
nais “231”, não podendo então, atender ao nosso 
pedido. Mas, o DCE não desisti, e com o apoio 
de todos os estudantes, continuará lutando para 
que essa proposta seja concretizada.

Nos dias 11 e 12 de setembro, o DCE 
em conjunto com a Pró-Reitoria de Gra- 
duaçao, estarão promovendo o I ENCON
TRO DE MONITORES, com objetivo de 
identificar os principais problemas enfren
tados pelos estudantes e professores neste 
campo, bem como, apresentar propostas 
que possibilitem um melhor aproveita
mento desta entidade de grande valor para 
uma comunidade

Psicologia
Com uma promoção da Associação Profissio

nal dos Psicólogos do RN, Departamento e Coor
denação do Curso de Psicologia e Centro Acadé
mico, foi realizado nos dias 25, 26 e 27 de agos
to, a II SEMANA DE PSICOLOGIA, que contou 
com a participação de estudantes de vários profis
sionais na área.

A semana de Psicologia foi rica em debates, 
vivências e apresentaçao de trabalhos.

PROGRAMAÇÃO:

DIA 11/09 - 0 8 :0 0  Hs.
-  Painel -  exposição da Pró-Reitoria, 

professor e monitor.
14:00 hs.
-  Grupos de discussão por áreas 

Dia 12/09 -0 8 :0 0  Hs.
-  Plenária para relato das resoluções e 

elaboraçao das propostas
O Encontro será realizado no auditório 

da Reitoria.
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1 -  Presidente: GISELA MENDONÇA
(Letras -  Univ. Federal de Minas Gerais)

2 — Vice-presidente: ORIDES MEZAROBA
(Direito — Univ Católica do Paraná) 

3 -  Secretário-geral: RAIMUNDO SANTOS 
(Mineiro)

(Direito — Univ. Mackenzie -  SP)
4 — 1? Tesoureiro: VÍTOR PALMEIRA

(Mineiro)
(Hist. Univ Federal de Alagoas)

5 -  2? Tesoureiro: ROBERTO UCHOA
(Direito - Univ. Federal do Rio G. do Sul)

6 — Relações Internacionais: AUGUSTO MA
DEIRA

(Engenharia -  Univ. Federal de Pernambuco) 
7 -  Vice Região Sul: DOUGLAS MATOS 

(Direito -  Unisinos — RS)
8 — Vice Região Sudeste: ALTEMAR LIMA

9Letras -  Fac. Castelo Branco -  RJ)
9 -  Vice-Região Centro-Oeste: GILVANE FE

LIPE
(Direito -  Univ. Católica de Goiás)

10— Vice Região Nordeste: CARLINHOS 
ANDRANDE

(Comunicações -  Univ. Federal da Bahia)

1 1 -  Vice Região Norte: JOSÉ LUIZ
PINGARILHO 

(Educação Física — PA)
1 2 -  Diretor de Imprensa: ROBERT BURNS

(Engenharia — Unifor-CE)
1 3 -  Diretor de Esportes: JAIRO PASSOS 

(Ed. Física -  Fac. Castelo Branco — RJ)
1 4 -  Diretor de Cultura: JAILSON AYRES 

(C. Sociais — Univ. Federal Fluminense)
1 5 -  Assistência Estudantil: GÁBIO DE

OLIVEIRA
(Medicna -  Univ Federal da Paraíba)

1 6 -  Departamento Feminino: JEANINE
PIRES

(Hist. — Univ. Federal de Sta. Catarina)
1 7 -  Secretaria de Exatas: HILTON ALVES

(TILT)
(Engenharia — Univ. Federal de M. Gerais)

1 8 -  Secretaria de Biomédicas: ADRIANA
SAKER

(Biologia -  Univ. Católica de Campinas-SP)
1 9 -  Secretaria de Humanas: ÂNGELA

SOARES
(Letras — Univ. de Brasília)

Chapa UNE — livre toma posse

Eleita pelo voto direto de 
todos os estudantes brasileiros, 
a chapa UNE-livre, tomou 
posse como nove diretoria da 
UNE -  UNIÃO NACIONAL 
DOS ESTUDANTES, dia 20 
de junho em Belo Horizon- 
te-M G .

O Ato solene aconteceu na 
Faculdade de Direito da 
UFMG, onde estiveram presen
tes várias entidades como a 
UBES — União Brasileira de 
Estudantes Secundaristas; o

CONAM — Conselho Nacional 
de Moradores; representantes 
de CA‘s, DA‘s e IX1E de todo 
o país.

A nossa escola também pres
tigiou a posse da UNE, atra
vés do DCE, Centro Acadê
mico de Direito, Diretório 
Acadêmico do Centro de Bio- 
ciências, Centro Acadêmico de 
Serviço Social.

A presidente eleita, Gisela 
Mendonça, estudante de

Letras, proferiu um discusso 
onde destacou a importância 
da luta estudantil em tomo  
de uma Reforma Universitá
ria.

O programa da nova direto
ria da UNE foi aprovado pe
los estudantes através de vota
ção no 37? Congresso da 
UNE, em abril passado.

Depois da posse, houve uma 
festa de confraternização, com  
apresentação de grupos locais.



UNE promove Seminário Pró- Constituinte
No próximo mês de 

setembro, precisa mente
nos dias 26, 27 e 28, os 
estudantes universitários 
estarão reunidos em Bra
sília, para elaboração de 
propostas concretas a se
rem apresentadas à As 
sembléia Nacional Const- 
tuinte.

0  DCE —  Diretório 
Central dos Estudantes, 
pretende organizar uma 
caravana para garantir a 
representação da nossa es
cola. Para você obter maio
res informações, procure o

DCE —  Setor de aulas 
teóricas I.

0  seminário conta com 
a seguinte programação: 

DIA 26/09
—  15: 00 horas 

Abertura 
Noite
Educação e Constituin
te —  Palestrante Moacir 
de Gois, Aldo Arantes e 
Joao Calmon.

DIA 27/09
—  Grupo de estudo 01 

-  CPB, UBES, e Pau
lo Renato (Reitor da 
UNICAM)
Grupo de estudo 02 —

Universidade —  Cristo- 
vão Buarque (Reitor

UNB). ANDES, Javier 
Alfaya
Noite —  livre com ativi
dade cultural 

DIA 28/09
—  Grupo sobre soberania 

Nacional —  Severo Go
mes, Francisco Welforte 
e Raimundo Pereira. 
Organização do Estado 
—  Haroldo Lima, Her
man Baeta (Pres. OAB) 
e Cultura, Celso Furta
do, Silvio Temer e Car
los Lira.

Estudantes e professores debateram a 
nacionalidade da tecnologia

Com a participação de 
oito mil pessoas entre estu
dantes e profissionais das 
Universidades brasileiras, 
foi realizado no período 
entre 09 e 16 de julho, 
em Curitiba, a XX XV III 
reunião anual da SBPC 
(Sociedade Brasileira para 
o Progresso da ciência), 
que teve como tema prin
cipal, "ANACIONALIZA- 
ÇÀO DA TECNOLO
G IA".

A Abertura do encon
tro, foi no teatro Guaí
ra, com a presença do 
ex- governador do Paraná, 
José Richa, o atual Go
vernador de São Paulo, 
Franco Montoro, o Rei
tor da Universidade do 
Paraná, dentre outras auto
ridades.

O encontro foi realiza
do no Centro Politécnico,

onde acontecia todas as 
palestras discussões, deba
tes, filmes e exposições.

Os eventos culturais 
eram caracterizados pela 
pluralidade e pelo cará
ter democrático com que 
apresentavam seus artistas, 
onde todos tiveram a opor
tunidade de conhecer des
de os mais diversos grupos 
de dança folclórica até a 
excelente orquestra har
mônica do Paraná.

O Rio Grande do Nor
te foi representado por 22 
estudantes, sendo 16, do 
campi de Caicó.

No próximo ano, o en
contro será em Brasília, 
local aprovado em plená
ria final, onde todos pude
ram votar.

Adriana Torquato 
Diretora Cultura— DCE

Os estudantes do curso de 
Comunicação social, estão partici
pando com o DCE, na elabora
ção do programa DCE —  STUDIO.

Uma maneira que a diretoria 
do DCE encontrou para que os 
estudantes tenham alguma expe
riência na TV, já que o próprio 
curso só oferece essa oportunida
de no último ano, como estágio 
obrigatório.

Para você que deseja colaborar 
com o programa, procure o DCE 
no setor I.

O programa DCE-STUDIO vai 
ao ar todos os domingos às 17: 00 
hs, na TV Universitária, canal 5.

Assista o programa e dê sua 
contribuição.



III Festivïil de Música
e Poesia da UFRN

0  III FESTIVAL DE de Arte e Cultura, e esco- 
MÚSICA E POESIA DA la de música da UFRN. 
UFRN é uma promoçãc O Festival contará com 
do DCE, com apoio da duas eliminatórias, nos di- 
Pró-Reitoria para assuntos as 17 e 18 de outubro, 
de extensão Universitária, na praça cívica do Cam- 
Pró-Reitòria para assuntos pus, e uma finalíssima no 
estudantis. Departamento dia 31 de outubro, no 
de Artes e Cultura; Núcleo Palácio dos Esportes.

O DCE convoca a quarta assembléia este ano para 
discutir problema de interesse dos estudantes

j.

No dia 13 de agosto, o 
DCE convocou todos os 
estudantes para uma as
sembléia geral, onde a 
pauta em discussão era o 
TERMINAL DE INTE
GRAÇÃO., projeto elabo
rado pela STU.

O DCE entende qua foi 
uma atitude autoritária 
por parte da STU, uma 
vez que a comunidade 
Universitária não foi con
sultada.

Os estudantes vêem os

pontos positivos e negati

vos desse terminal, enten
dendo que beneficiou os 
moradores do conjunto 
Neopólis e Cidade Satéli
te, onde esses, tinham que 
tomar dois ônibus para 
chegarem aos setores de 
aulas. Mas, por outro lado, 
prejudicou aquele que só 
precisava de um ônibus pa
ra chegar ao Campus, e 
que agora , perde 10 a 15 
minutos descendo de um

ônibus e entrando num 
outro,.

Por isso a proposta do 
DCE foi de que perma
necesse o terminal, mas 
com a volta do sistema 
antigo.

Entende do que essa 
era uma proposta justa, 
unificando todas as outras 
apresentadas pelos demais 
participantes, os estudan
tes aprovaram por unani
midade.


